

La Russie et les États-Unis s'engagent à œuvrer de concert en faveur de la paix en Syrie



Moscou, 11 nov. (RHC/PL/Reuters).- Les présidents de la Russie et des États-Unis, Vladimir Poutine et Donald Trump ont adopté une déclaration commune sur la Syrie dans laquelle ils estiment qu'il n'existe aucune solution militaire au conflit et ils appellent tous les belligérants à prendre une part active au processus de paix de Genève, a annoncé le Kremlin ce samedi.

Cette déclaration a été adoptée en marge du sommet de l'APEC (Forum de coopération économique Asie-Pacifique) auquel ils participaient à Da Nang, au Vietnam.

A Hanoï, étape suivante de sa tournée en Asie, Donald Trump a déclaré que cet accord allait "sauver un nombre incroyable de vies".

"Nous nous sommes mis d'accord très vite", a-t-il ajouté.

Le Kremlin a fait savoir sur son site internet que la déclaration a été préparée par les chefs de la diplomatie des deux puissances, Sergueï Lavrov et Rex Tillerson.

Vladimir Poutine et Donald Trump ont échangé quelques mots lors du sommet de Da Nang, mais aucune rencontre officielle n'a eu lieu.

Dans des déclarations à la presse à la fin du sommet de Da Nang, Vladimir Poutine a indiqué que des questions d'agenda et de protocole avaient empêché une telle rencontre.

Vladimir Poutine a pourtant estimé que la Russie et les États-Unis avaient besoin d'entretenir de nouveaux contacts pour analyser des questions liées à la sécurité et au développement économique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/147167-la-russie-et-les-etats-unis-sengagent-a-oeuvrer-de-concert-en-faveur-de-la-paix-en-syrie>



Radio Habana Cuba